

Sehr geehrte Damen und Herren,

aufgrund verschiedener Nachfragen möchten wir Sie darüber informieren, dass über generelle Schulschließungen an den staatlichen Schulen bekanntlich das Kultusministerium entscheidet.

Maßnahmen wie eine temporäre Schließung von Schulen oder Kitas werden im Einzelfall vom zuständigen Gesundheitsamt vor Ort bewertet und von den Städten und Gemeinden als Ortspolizeibehörde angeordnet. Diesen Anordnungen ist von den Schulen Folge zu leisten.

Im Sankt Meinrad Gymnasium gibt es aktuell einen bestätigten COVID-19-Fall eines Schülers. Der Schulträger hat deshalb heute beschlossen, alle Schüler*innen und Lehrer*innen nach Hause zu schicken und die Schule vorsorglich bis Montag zu schließen.

Bei den staatlichen Schulen ist vor einer Entscheidung über eine – auch temporäre - Schulschließung oder vor dem Heimsenden ganzer Klassen zwingend eine Rücksprache mit uns als Schulträger notwendig.

An dieser Stelle auch nochmals der Hinweis: bitte bewahren Sie Ruhe! Das Gesundheitsamt wird Sie, Eltern, Lehrer*innen oder uns informieren, wenn Vorsichtsmaßnahmen wie häusliche Quarantäne oder ein vorsorgliches zuhause bleiben angezeigt ist! Und bitte informieren Sie uns weiterhin über die Entwicklung an Ihrer Einrichtung, besten Dank!

Wir werden weiter informieren! - Bleiben Sie gesund!

Freundliche Grüße,

Karlheinz Geppert

Kulturamtsleiter